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ATA DOZE DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos catorze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezanove, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Apreciação e aprovação do não exercício das competências ao abrigo 

do Decreto-lei número cinquenta e sete barra dois mil e dezanove de trinta de abril, 

pela Junta de Freguesia, para os anos de dois mil e dezanove e dois mil e vinte; -----------

----- Ponto quarto – Apreciação e aprovação do não aceitação das transferências de 

competências  para o ano dois mil e vinte. ---------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número onze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------  

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando edital da sessão ordinária de vinte e quatro de junho para afixação. --------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o executivo estar presente no jantar de fim de época da 

equipa de futebol, no dia vinte e nove de junho, na sede do grupo. ---------------------------

----- Da Freguesia de Fazendas de Almeirim: ----------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o vigésimo oitavo aniversário de elevação de Fazendas de 

Almeirim a vila, no dia vinte e dois de junho, no recinto do Centro Cultural. -----------------

----- Da Educadora Maria Helena Freitas Caniço: -----------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura e a aparelhagem para 

realizar a festa de final de ano do Jardim de Infância no dia vinte e um de junho. ----------
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----- O Pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com decreto número cinquenta e sete barra dois mil e dezanove, 

de trinta de abril, que concretiza a transferência de competências dos municípios para 

os órgãos das freguesias. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o mapa de distribuição do transporte das crianças para o 

Parque Urbano da Zona Norte, para a comemoração do Dia Mundial da Criança no dia 

três de junho. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite do Sr. Presidente da CMA para a presidente e membros do 

executivo estarem presentes na Cerimónia de Requalificação da Escola Básica Um e 

Jardim de Infância de Paço dos Negros, no dia vinte e um de junho pelas quinze horas e 

trinta minutos. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica 2,3 Fazendas de Almeirim: -----------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Arraial do Agrupamento de Escolas de Fazendas de 

Almeirim no dia catorze de junho. ----------------------------------------------------------------------

----- Da Guarda Nacional Republicana, Posto Territorial de Almeirim: ---------------------------

----- Enviando ofício a solicitar a cedência de autocarro e motorista para a realização de 

intercâmbio entre o Posto Territorial de Almeirim e o Posto Territorial de Setúbal, no 

dia vinte e um de maio. ------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Humanitária Bombeiros Voluntários de Almeirim: --------------------------

----- Enviando convite para o Septuagésimo Aniversário da Associação, no dia oito de 

junho no Cine-Teatro de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------

----- Da Freguesia de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o executivo estar presente na inauguração das Festas em 

Honra de Nossa Senhora da Conceição no dia doze de julho pelas vinte horas na 

Tapada. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Educadora Maria Helena Freitas Caniço: -----------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que no dia cinco de junho se realiza no Parque de 

Merendas de Raposa o Encontro de Jardins do Agrupamento de Escolas, solicitando no 
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mesmo a abertura das casas de banho e a limpeza das mesmas. -------------------------------

----- Da Educadora Maria Helena Freitas Caniço: -----------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para o dia catorze de junho para deslocar as 

crianças do Jardim de Infância à Quinta do Monte do Arieiro, das dez às doze horas. ----- 

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Inês Carrilho, Diretora do Centro Paroquial de Almeirim: --------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar o agendamento de uma reunião para a semana de vinte e 

quatro de junho. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE – Delegação Distrital de Santarém: -------------------------------------------------

----- Enviando convite para participar na reunião de trabalho com as freguesias 

associadas da ANAFRE, no dia sete de junho, pelas vinte e uma horas na Sociedade “Os 

Unidos” da Carregueira. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o empréstimo de três mesas grandes para utilizar nas 

tasquinhas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar a carrinha de caixa aberta para o dia dez de junho à noite 

e onze de junho para levar os bancos à Lamarosa e uma carrinha para levar os 

dançarinos à Feira da Agricultura no dia doze de junho. ------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar transporte para o dia onze de agosto para deslocar os 

seus dançarinos à Sertã. -----------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a Candidatura ao Programa “Europa para os Cidadãos”. 

----- Do Sr. Sérgio Hipólito: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando pedido para ocupar o espaço da Zona Verde no dia vinte e sete de julho 

para o Quinto Encontro Chonés – Scooter Club. -----------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que todos os funcionários da junta foram vistos pelo médico da 

Medicina do Trabalho, fazendo todos os exames necessários, tendo sido enviadas as 

Fichas de Aptidão para arquivar no processo de cada um. ----------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que, à semelhança dos anos anteriores, o grupo dos Amigos do Galo 

solicitou as instalações da Casa da Cultura e convidam todo o executivo para participar 

num evento de grande carisma e que este ano a seis de julho completa vinte anos de 

existência. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Apreciação e aprovação do não exercício das competências ao abrigo do 

disposto no número dois do artigo décimo segundo do Decreto-lei número cinquenta e 

sete barra dois mil e dezanove de trinta de Abril e do disposto no na alínea b) do número 

dos do artigo quarto da Lei número cinquenta barra dois e dezoito de dezasseis de 

Agosto, pela Junta de Freguesia, para os anos de dois mil e dezanove e dois mil e vinte; ---

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A afirmar que a Autarquia não reúne as condições para assumir tais competências, 

atendendo ao facto de se desconhecerem as implicações financeiras, humanas e de 

organização que a aceitação das mesmas irá acarretar. Assim sendo este ponto e o 

próximo, terão de ser enviados à Assembleia de Freguesia, para deliberação na próxima 

reunião de Junho e posteriormente serem remetidos em carta registada para a Câmara 

de Almeirim e para a DGAL, será também colocado na plataforma da DGAL.  ---------------

----- A proposta foi analisada pelo executivo e aprovada por unanimidade. ------------------

----- Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de 

trabalhos - Apreciação e aprovação do não aceitação das transferências de 

competências,  ao abrigo do disposto no na alínea b) do número dos do artigo quarto da 

Lei número cinquenta barra dois e dezoito de dezasseis de Agosto, para o ano dois mil e 

vinte, pela Junta de Freguesia ---------------------------------------------------------------------------- 
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----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- Dado ao que já foi descrito no ponto anterior coloco também este ponto para 

análise e aprovação. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi analisada pelo executivo e aprovada por unanimidade. ------------------ 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e dez minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


